Sección:



Fecha 17/05/2025 Audiencia 28.500 Vpe: \$980.371 Tirada: 9.500 Vpe pág: \$1.251.750 Difusión: 9.500 Vpe portada: \$1.251.750 Ocupación 78,32%



FOTOS: AGENCIA UNO Y GERMÁN PO

DESFILE SE EXTENDIÓ POR MÁS DE CUATRO HORAS, EL CUAL CONTÓ UN AMPLIO MARCO DE PÚBLICO, QUIENES SE REUNIERON EN LA AVENIDA ARTURO PRAT PARA SACAR UNA FOTO O VÍDEO.

Ocho mil estudiantes dieron vida al desfile por el Mes del Mar en Iquique

56 instituciones de la región fueron parte de este masivo desfile, que tuvo algunas novedades.

Germán Pozo-Sanhueza

ás de 4 horas duró el desfile escolar en el marco de la conmemoración del Mes del Mar en avenida Arturo Prat de Iquique, en el sector de Plaza 21 de mayo. En el acto participaron ocho mil estudiantes de 56 colegios de la región junto a delegaciones del Ministerio de Educación, funcionarios del Servicio Local de Educación Pública (Slep), el Aula Hospitalaria San Sebastián, Teletón, el Coro de Cámara y Voces Blancas del Teatro Municipal, el Grupo Scout Suma Q'amaña y de las universidades Santo Tomás, Tarapacá y Arturo Prat.

El multitudinario desfile fue musicalizado por la bandas instrumentales de la Cuarta Zona Naval de la Armada, Centro de Capacitacion Laboral, Escuela

Violeta Parra, Liceo Politécnico, ex alumnos del Liceo Bernardo O'Higgins, Liceo Luis Cruz Martínez, Colegio Manuel Castro Ramos, Liceo Juan Pablo II, Colegio Don Bosco, Colegio San Antonio de Matilla, Colegio Los Cóndores y del Colegio Sagrado Corazón de Jesús.

FI contraalmirante Marcelo Zoppi, coman-dante en Jefe de la Cuarta Zona Naval, destacó la masiva participación que hubo en este desfile, indicando que "es una muestra de cariño impresionante de los establecimientos educacionales de la región y que deja en evidencia que el 21 de Mayo es especial para los iquiqueños y tarapaqueños (...) Ha sido una impecable presentación".

La seremi de Educación, Carolina Vargas, dijo que en esta instancia no solo rinde honor al Combate Naval de Iquique y a



12 BANDAS INSTRUMENTALES MUSICALIZARON EL DESFILE.

todos quienes lucharon en estas tierras, "también es una forma de aprendizaje cívico y del heroísmo, el cual queremos transmitir a nuestros estudiantes para que se transformen en héroes de la paz, fomentando la resolución pacífica de conflictos".

NOVEDADES

La autoridad comentó que este año el desfile tuvo algunas novedades. "En la primera parte del desfile quisimos dejar un sello de integración, con el desfile



Es una muestra de cariño impresionante de establecimientos educacionales de la región".

Contraalmirante Marcelo Zoppi, comandante en Jefe de la Cuarta Zona Naval

ACCIDENTE CERCA DE PLAZA 21 DE MAYO

Cuando el desfile estaba a punto de finalizar, por causas que se investigan, dos escolares resultaron heridos ante la caída de la cornisa del edificio donde se encuentra el Segundo Juzgado de Policía Local, ubicado frente a la Plaza 21 de Mayo. Según se pudo observar en el lugar, los menores fueron atendidos por la Mutual y Defensa Civil junto con ser visitados por autoridades que estaban presentes a esa hora, para saber el estado de salud de los estudiantes. Los escolares fueron trasladados a un centro médico para una evaluación.

de Teletón, Coanil v escuelas especiales que tenemos en la región. Mientras que en el segundo bloque, quisimos resaltar la educación cívica, desfilando por primera vez en conjunto los centros de estudiantes de los establecimientos educacionales. Además, un tercer aspecto que quisimos resaltar es la multiculturalidad de la región, con la inclusión de banderas de distintos países que portaron los líderes estudiantiles".

El director ejecutivo del Slep Iquique, Najle Majluf, sostuvo que la masiva participación del estudiantado y concurrencia de la comunidad a este evento "habla del respeto a esta tradición histórica que tenemos en nues-

tra tierra, un acto cívico por y para nuestros niños, para que ellos puedan seguir traspasando estas tradiciones, este amor y respeto por Iquique el día de mañana".

Uno de los establecimientos que mayor cantidad de estudiantes tuvo en el desfile fue el Liceo Luis Cruz Martínez de Iquique. "Participaron 550 estudiantes de 16 cursos de todas nuestras especialidades (...) Este tipo de actividades son muy importantes para que nuestros estudiantes se impregnen de la historia local y de la importancia que tuvo en el territorio que hoy están habitando", comentó Eduardo González, director del establecimiento administrado por el Slep.